

鳴滝通信

～夢や希望をもって自ら学ぶ鳴滝生～

令和2年6月2日
京都市立鳴滝総合支援学校
校長 玉梶香織

学校再開です!!

長かった臨時休業期間が終わり、6月1日（月）から学校が再開しました！

児童生徒の元気な顔を見て、直接いろいろな話を聞くことができ、教職員一同 ホッとしています。そして大きな喜びでいっぱいです。引き続き、感染症対策をしっかり行いながら、児童生徒と共に、令和2年度の教育活動をすすめていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

校長室より



保護者の皆様へ

日ごろより、本校教育の推進にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。5月21日に京都府の緊急事態宣言が解除となり、6月1日から学校が再開しました。この間、保護者の皆様には多大なるご協力をいただきましたこと、深く感謝申し上げます。

待ちに待った学校再開の喜びをかみしめるとともに、まずは感染が拡大することのないよう、本校における感染防止の対策を教職員一同で確認しました。また、子どもたちを迎えるにあたり、SCの安本先生から、休校が長引く中で子どもに起こる可能性のあるストレス反応とその対応方法を教えていただきました。

6月1日に配布しました、感染拡大防止と今後の学校生活についてまとめた「京都市立鳴滝総合支援学校新型コロナウイルス感染症対策（配布版）」という冊子をご確認ください。何かご心配なこと等ありましたら、学校までお知らせください。

子どもたち自身が、「自分の居場所は学校なんだ」と再確認してくれることを願って、今後も教育活動に取り組んでまいります。

校長 玉梶 香織



うれしい！学校再開です！



ご協力をお願いします

日々の登校となりましたが、大きな混乱もなく、みんな落ち着いて過ごすことができました。友だちや教職員の顔を見て、ホッとしたのか、笑顔がたくさん見られました。

引き続き「朝夕の検温、マスクの着用、手拭くタオルやハンカチの持参」へのご協力をよろしくお願ひします。

お知らせ

令和2年度教科書展示会の開催についてのご案内です。

期間：6月1日～7月1日
場所：京都市総合教育センター
右京中央図書館 他

開催時間・場所等、詳しくは、教育委員会のホームページをご覧ください。

<https://www.city.kyoto.lg.jp/kyoiku/cmsfiles/contents/000270/270625/tenjikai.pdf>